

仏国セイヌ県コロンボ、オリンピック村
田代菊之助

六月二十六日

812 田代菊之助選手来信

〔『法学新報』第34巻8（391）号 大正13年8月3日〕

○田代選手来信 仏国開催のオリンピック大会に選手として出場したる中央大学経済科学生田代^{（菊・助）}之助氏より佐藤中央大学理事への来信を左に掲ぐ

出発の際は種々に御世話様でした有難く御礼申上ます途中無事安着致しました

郷古、升本両氏には船中度々面会致しました、天野先生はリオン停車場へ御出迎ひ下さへました嬉しくもあり又心強くもありません、

天野先生は升本氏と相携へて独逸へ行かるゝとの事で其後は御目に掛りません、僕は着早々腫物と丹毒の一種の病毒とに犯され二十日から廿六日迄医師より歩行禁止を命せられ日々悲観のみ致し居り惜しい思ひをしましたが今日は大分良くも二日もしたら練習が出来ますけれ共競技開始六日の一万米突には出場不能で残念でたまりません十三日のマラソンには全力を尽す考です。けれども其成績に關しては悲いかな確信もございません僕は不摂生や不行跡はしなかつたのですから。万一不結果の際は何卒天運と御許し下さい。然し当地の文物と運動とは出来得る限り研究して居ります、左様なら